
議事録
 会 議 名 第３回 ニセコ町立北海道ニセコ高等学校魅力化検討委員会

 日 　 時 令和５年（２０２３年） ２月 １日　１４：３０～１６：３０

 場 　 所 ニセコ町役場３Ｆ　町民ホール

 参 加 者 委員：赤間会長、篠原副会長、前野委員、佐々木委員、高井委員、本間委員 
オブザーバー：北海道教育庁後志教育局教育支援課 福本課長 
事務局：片岡教育長、阿部課長、佐々木係長、荒川主事

 議 　 事 （１） 報告事項（視察報告、まちづくり町民講座） 
（２） 総合学科の系列について（事務局案） 
（３） 教育課程専門委員会について 
（４） まとめ

 説 　 明 
意 　 見

（１）報告事項（視察報告、まちづくり町民講座） 
説明・各視察先の概要と所感、町民講座の概要とｱﾝｹｰﾄ結果を報告。 
意見・日吉ヶ丘高校の英語村はとても良い取組みである。 
　　・地域課題解決への取り組みをどのように取り入れるかが重要である。 

・中学生をどう惹きつけるか、全国の高校に負けないための工夫が必要である。 
（２）総合学科の系列について（事務局案） 
説明・総合学科転換時のｶﾘｷｭﾗﾑ事例（他校の紹介）を説明。近隣高校の教育課程との比較。 
意見・小規模のﾆｾｺ高校で総合学科にした際に、十分な特色を出すためには、予算と人材 

の確保が必要になると思う。 
　　・ﾆｾｺ高校としては、ﾆｾｺの特色を生かせる系列や、大学等への進学が可能な系列 

という案が出ており、検討候補としたい。 
（３）教育課程専門委員会について 
説明・来年度から教育課程を検討するため、「教育課程検討専門委員会」の設置を提案。 
意見・委員の選定は十分に検討いただき、本委員会の想いや構想を伝えられるようにして 

欲しい。 
・町内の教育資源（人、場所など）に精通する方や、高校の教務担当者を委員に加え

るべきである。 
（４）まとめ 
説明・令和８年度から新ｶﾘｷｭﾗﾑをｽﾀｰﾄさせるため、本会議で学科転換の方針を決定した 

い旨を説明。 
意見・総合学科に賛成だが、ﾆｾｺの特色や教育資源をどれだけﾆｾｺ高校に落とし込めるか 
　　　が大切だと思う。来年度より系列や科目等を具体的に議論していきたい。 
　　・後志管内の中学校においては通学圏内の高校を選ぶ生徒が多いため、総合学科で 

ﾆｾｺ高校ならではの特色を出すことができれば、志望者を増やせると思う。 
・学科に関わらず、外国人が教育を受けられる環境や主体性を育める環境づくりが 
重要だと思う。

 決定事項 ・総合学科への学科転換を教育委員会議で承認を得て、道教委の公立高等学校配置計画に

掲載を依頼する。 
・令和５年度に「教育課程検討専門委員会」を設置する。


